



Cimavilla. Los vecinos animaron la fiesta en la calle.



La Guía. La lluvia modificó el plan y hubo degustación.



Serín. Los pequeños posan con sus dibujos tras el taller. e. c.



Santa Olaya. La boxeadora olímpica Laura Fuertes da el pregón en las fiestas sociales del club. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

«El Santa Olaya me enseñó el sacrificio y la humildad»

La boxeadora olímpica Laura Fuertes inauguró las fiestas del club y en el Grupo, Serín, La Guía y La Camocha se sumaron a la folixa con más actividades

MARÍA AGRA

GIJÓN. «Antes de dedicarme al boxeo fui nadadora en el club. Empecé desde pequeña con los cursillos, luego pasé a formar parte de la escuela y los últimos años estuve en el equipo que yo llamaba 'de los mayores'». Como muchos gijoneses, la boxeadora olímpica Laura Fuertes (Gijón, 2000), primera mujer española en clasificarse y participar en unos Juegos Olímpicos y también la primera en conseguir una medalla en un mundial, premio EL COMERCIO de Deportes 2024, dio sus primeros pasos en el deporte en el Club Natación Santa Olaya. Aunque ahora vive en Madrid, ayer volvió al lugar donde adquirió los valores que lleva por bandera en el boxeo, los estudios y su vida cotidiana para dar el pregón de las fiestas sociales e inaugurar cuatro días de folixa.

Tras acordarse de «Luzma, Peliz, Goyo y Josín, que en paz descanse», sus profesores de natación, confesó que «nadando me enseñaron los valores del sacrificio, la humildad y que todo se consigue con trabajo duro y compañerismo, porque la natación es un

deporte individual pero nosotros éramos un gran equipo». Dicho esto, animó a todos «a disfrutar» y dio paso al grupo Slow.



Grupo Covadonga. Disputaron un partido de balonmano por la tarde.



La Camocha. El color inundó el recinto con la Holi Party.

PROGRAMAS PARA HOY

- **Cimavilla.** Música en plazas (13 y 21). Pasacalles (20). Solo Saxo y DJ (22.45).
- **La Guía.** Fan zone 'Sporting vs. Oviedo' con Franky DJ (12). Vermú (13.30). Fan zone (15). Picamaro (19.30). Verbena (21). Viva los 90 (23).
- **La Camocha.** Ofrenda a los mineros (13). Cynthia (13.30): Tato (17). Karaoke (18.30). Cena vecinal (21). Saoco y DJ Pablo (22.30).
- **Serín.** Vermú (13). Caldereta de cordero (15). Holly party (17). Las Xanas y Ceferino Otero (22).
- **Grupo Covadonga.** Caminata Mareo (11). Voleibol (13). Vermú Love Veroz (13.30). Pelea Gallos: Gazir-Mnak (21). Mateo Eraña (22).
- **Santa Olaya.** 30 triatlón (9). Hinchables (12 y 17) capoeira (16). Holly party (17). Boulevard (18.30).

En el Grupo homenajearon a los fallecidos José Antonio Mateos y José Antonio Roncero, este último exseleccionador nacional masculino y femenino de balonmano y ambos precursores de este deporte en Asturias. «Fueron dos grupistas destacados dentro del balonmano y quisimos hacerles un recordatorio tras su fallecimiento», destacó la entidad.

Mientras, Cimavilla siguió haciendo retumbar las calles y con los conciertos de Perro Blanco Blues en la plaza de la Colegiata, Look Out en la carpa de la fiesta y Dúo Fusión Light en la plaza de Jovellanos. Lo que no hubo, por segunda consecutiva, fue orquesta, debido a que «se le prohibió subir» al Cerro, indicó la asociación de vecinos. Otras tres parroquias se sumaron a la folixa: en La Guía degustaron productos asturianos; La Camocha celebró una holly party y Serín arrancó con un taller de pintura en el que 16 pequeños volcaron sus dotes artísticas en pintar el dibujo de una abeja.